



氷川町議会議場

町長 議員の減少は議会内部の問題であり、答弁は控えさせていただきます。

議員削減は議会の問題

議員削減は議会の問題か。

上田 議会から議案等で政策を提言したり、執行機関の提案に積極的な改善修正を行うことが少なく、提案を決議するといった受け身の状態であります。執行機関の政策を承認するだけでは、議員が

多すぎる。報酬が高すぎるなどの批判が出てくる。町政懇談会の中でいくつかの地区から、定数削減の声が上がっていると聞きました。

答 議会で議論して方向性を

上田健一 議員

議員定数削減で町政運営上問題あるか



財政も経済も厳しい時代に、現在の定数で町民の理解を得られるのか疑問に思っている。そこで、議員定数14人から、現議員数12名に減少したとすれば、それによって町政運営上何かが問題があるか。

議員削減は議会の問題か。

議員削減は議会の問題

上田 議員1名の削減でかなりの経費削減ができる。地域の声が届かない、情報伝達の遅れなどいろいろ問題はありますが、今後、議会運営委員会、全員協議会等で議論して前向きに取り組んでいきたいと思

います。

削減についてはコメントを差し控えても

決まっています。

決まっています。

組んでいきたいと思

います。

組んでいきたいと思

削減についてはコメントを差し控えても

決まっています。

決まっています。

決まっています。

決まっています。

答 避難場所・運動公園として活用を

上田 議員

ます。堆積土砂の調査、用地の確保、土砂の確保、環境調査などの課題もあるが、県の調査を待って検討してまいりたいと思っています。

上田 議員

避難場所・運動公園として活用を

ます。堆積土砂の調査、用地の確保、土砂の確保、環境調査などの課題もあるが、県の調査を待って検討してまいりたいと思っています。

組んでいきたいと思

います。

組んでいきたいと思

削減についてはコメントを差し控えても

決まっています。

決まっています。

決まっています。

決まっています。



堆積した土砂浚渫が必要な遊水池



役場（振興局）受付窓口

接遇研修の参加人数は113名中88名が参加。不参加者については、

人事考課制度の課題について、遅刻する職員は年間何人位いるのか。

町長 あいさつの現状は今後の状況を見てから判断したいと思います。

ネームプレートの使用についても、今後の状況を見てから検討します。

接遇研修の参加人数は113名中88名が参加。不参加者については、

人事考課制度の課題について、遅刻する職員は年間何人位いるのか。

町長 あいさつの現状は今後の状況を見てから判断したいと思います。

ネームプレートの使用についても、今後の状況を見てから検討します。

接遇研修の参加人数は113名中88名が参加。不参加者については、

人事考課制度の課題について、遅刻する職員は年間何人位いるのか。

町長 あいさつの現状は今後の状況を見てから判断したいと思います。

ネームプレートの使用についても、今後の状況を見てから検討します。

挨拶を良くするなど職員教育は

答 接遇など自己研鑽に努める

上田俊孝 議員



上田 八代市では「挨拶日本一運動」と書いたネームプレートを付けて仕事をされているが、氷川町では挨拶をよくするための対策をどうのようになっているか。また、

朝礼とミーティングをしているのか。

業務上参加できなかった職種も含まれているが、研修時の資料を配付し自己研鑽に努めてもらっています。

町の防災体制について

町の計画を見直す

総務財政課長



耐震化工事が始まった竜北西部小屋内運動場